



Diputada de Morena va por incremento de sanciones en caso de abandono de hogar

La diputada federal por Morena, Martha Nabetse Arellano Reyes presentó a la Cámara de Diputados un proyecto con el que busca aumentar las sanciones por abandono de hogar, situación que dijo, “deja vulnerables a las familias ante la poca intervención económica, que podría garantizar un medio ambiente familiar sano y un hogar de calidad”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/diputada-de-morena-va-por-incremento-de-sanciones-en-caso-de-abandono-de-hogar/#more-276678>